

CORPORATE EVENT NOTICE: Admission par cotation directe et Attribution gratuite de Bons de Souscription d'Actions ("BSA")
IC Telecom
PLACE: Paris
AVIS N° : PAR_20100525_02685_ALT
DATE: 25/05/2010
MARCHÉ: Alternext

Following PAR_20100525_02684_MLI

Conformément aux articles 1.4, 3.1 et 3.2 des règles d'Alternext, Euronext Paris S.A. a décidé l'admission sur **Alternext** des **1.796.103 actions** composant le capital de la société **IC Telecom** selon la procédure de **cotation directe**. Cette admission est réalisée à la suite d'un **transfert du Marché Libre et dans le cadre de la mise à disposition du public de l'émission et de l'admission sur Alternext Paris de 1.796.103 Bons de Souscriptions d'Actions ("BSA") attribués gratuitement aux actionnaires de la société IC Telecom**.

Les informations concernant les modalités de l'opération sont fournies comme suit : un prospectus sur lequel l'Autorité des Marchés Financiers a apposé son visa n°10-134 en date du 18 mai 2010 et une note complémentaire sur laquelle l'Autorité des Marchés Financiers a apposé son visa n°10-140 en date du 21 mai 2010 sont disponibles sur les sites Internet de l'AMF (www.amf-france.org), de l'émetteur (www.ictelecom.fr) et d'Alternext (www.alternext.com).

A) TRANSFERT DU MARCHÉ LIBRE SUR ALTERNEXT PARIS DES ACTIONS EXISTANTES COMPOSANT LE CAPITAL SOCIAL DE LA SOCIÉTÉ

I - CALENDRIER DE L'OPÉRATION ET ASPECTS TECHNIQUES

- 27 mai 2010 (à l'issue de la séance de bourse) : **élimination des ordres présents en carnet et radiation des actions IC Telecom du Marché Libre Paris,**
- 28 mai 2010 : premières négociations des actions IC Telecom sur Alternext. **Il appartiendra aux membres de marché d'introduire les nouveaux ordres de leurs clients.**

II - RADIATION DU MARCHÉ LIBRE

A l'issue de la séance de bourse du 27/05/2010, les actions émises par IC Telecom telles que décrites ci-dessous seront radiées du Marché Libre Paris.

Libellé:	IC TELECOM	Raison:	Transfert sur Alternext
ISIN:	FR0010480111	Code Euronext:	FR0010480111
Mnémonique:	MLICT	Date de Radiation:	27/05/2010 (après la séance de bourse)

III - CONDITION D'OUVERTURE DES NEGOCIATIONS SUR ALTERNEXT

Euronext Paris S.A. fait connaître qu'à partir du **28/05/2010**, les actions composant le capital de **IC Telecom** décrites ci-dessous seront admises aux négociations sur **Alternext**.

- Procédure : **Cotation Directe**
- Cours de référence : **dernier cours coté dans le carnet d'ordre central sur le Marché Libre le 27/05/2010 ajusté du détachement relatif à l'attribution gratuite de BSA**

La cotation se déroulera selon les règles habituelles du **groupe de cotation E1**.

Principales caractéristiques des titres admis:

Nombre de titres à admettre:	1.796.103
Valeur nominale:	0,80 EUR
Jouissance:	Courante
Forme des titres:	Nominatif ou au porteur
Banque introductrice:	Atout Capital
Service financier:	Société Générale Securities Services 042
Secteur ICB:	6535 Fixed Line Telecommunications

Cotation:

Groupe de cotation:	E1	Cotation:	Fixing
Quotité:	1	Devise:	EUR
Unit / %:	Unit	SRD:	Non
Garantie R/L:	Oui	Dépositaire local:	Euroclear France

Libellé:	IC Telecom	Code CFI:	ESVTFN
ISIN:	FR0010480111	Code Euronext:	FR0010480111
Mnémonique:	ALICT		

B) EMISSION ET ADMISSION SUR ALTERNEXT PARIS DE 1.796.103 BONS DE SOUSCRIPTION D'ACTIONS ("BSA") ATTRIBUES GRATUITEMENT AUX ACTIONNAIRES DE LA SOCIETE IC TELECOM

I – Attribution gratuite de bons de souscription d'actions

Principales caractéristiques de l'opération

Nombre de BSA à émettre et quotité d'attribution	1.796.103 BSA attribués gratuitement à tous les actionnaires le 27/05/2010, à raison d'un BSA par action IC TELECOM
Bénéficiaires des BSA	Les BSA seront attribués aux actionnaires de la Société dont les actions seront enregistrées comptablement à l'issue de la journée comptable du

	27/05/2010
Forme des BSA	Les BSA seront délivrés sous la forme au porteur ou au nominatif pur
Livraison des BSA	28/05/2010
Cotation des BSA	La cotation des BSA est prévue à partir du 28/05/2010 sur Alternext Paris sous le code ISIN FR0010893438

II - Admission de bons de souscription d'actions:

A partir du 28/05/2010, les bons de souscription ci-dessous émis par IC Telecom seront admis sur Alternext.

Principales caractéristiques:

Nombre de titres : 1.796.103
 Date d'émission: 28/05/2010
 Prix d'exercice: 9,00 EUR
 Parité: 3 bons de souscription pour 1 action
 Période d'exercice: Du 28/05/2010 au 28/11/2011 inclus. Les BSA qui n'auront pas été exercés au plus tard le 28/11/2011 (inclus) deviendront caducs et perdront toute valeur

Action sous-jacente Action IC TELECOM (FR0010480111)

Date de jouissance des actions souscrites sur exercice des BSA: Les actions nouvelles souscrites sur exercice des BSA porteront jouissance au 1er jour de l'exercice social dans lequel se situe la Date d'Exercice des BSA (telle que définie dans le Prospectus)

Service financier: Société Générale Securities Services 042

III - Cotation (à partir du 28/05/2010)

Groupe de cotation:	E3	Cotation:	Fixing
Quotité:	1	Devise:	EUR
Unit / %:	Unit	Dépositaire local:	Euroclear France
Garantie R/L:	Oui		

Libellé:	IC TELECOM BSA1111	Code CFI:	RWSTXB
ISIN:	FR0010893438	Code Euronext:	FR0010893438
Mnémonique:	ICTBS		

CORPORATE EVENT NOTICE: Direct Listing and Free allocation of share subscription warrants ("stock warrants")

LOCATION: Paris
NOTICE: PAR_20100525_02685_ALT
DATE: 25/05/2010
MARKET: Alternext

Following PAR_20100525_02684_MLI

Pursuant to articles 1.4; 3.1 and 3.2 of Alternext rules, Euronext Paris S.A. has decided to admit on **Alternext** the **1,796,103** existing shares representing the outstanding share capital of **IC Telecom** through the **direct listing** procedure. This admission will take place after a **transfer from the Marché Libre and in connection with a public offer relating to the issue and admission on Alternext Paris of 1,796,103 stock warrants, freely granted to the shareholders of IC Telecom.**

Information relating to this transfer are provided as follows: a Prospectus vetted by the AMF on May 18, 2010 under the visa **n°10-134** and a Note complémentaire vetted by the AMF on May 21, 2010 under the visa **n°10-140** are available on the Internet websites of the respective AMF (www.amf-france.org), issuer (www.ictelcom.fr) and Alternext (www.alternext.com).

A) TRANSFER FROM MARCHE LIBRE PARIS TO ALTERNEXT PARIS OF EXISTING SHARES OF THE COMPANY

I - TIME SCHEDULE AND TECHNICAL ASPECTS

- May 27, 2010 (after the end of the trading session): **all remaining orders within the order book shall be cancelled and delisting of IC Telecom shares from Marché Libre Paris.**
- May 28, 2010: opening of the trading for IC Telecom's shares on Alternext. **Market members will have to introduce in the trading system the new orders send by clients.**

II - DELISTING OF SHARES FROM MARCHE LIBRE

After the end of the trading session on 27/05/2010, the IC Telecom shares as described below will be delisted from Marché Libre Paris.

Euronext Designation:	IC TELECOM	Reason:	Transfer on Alternext
ISIN code:	FR0010480111	Euronext code:	FR0010480111
Trading Symbol:	MLICT	Delisting date:	27/05/2010 (after the end of the trading session)

III - TRADING OPENING CONDITIONS ON ALTERNEXT

Euronext Paris S.A. announces that, **from 28/05/2010**, the shares described below representing the outstanding capital of **IC Telecom** will be listed on **Alternext**.

- Listing procedure: **Direct Listing**
- Reference price: **Closing price of the IC Telecom's shares on Marché Libre Paris on 27/05/2010 adjusted from the free allocation of share subscription warrants ("stock warrants")**

The trading will take place according to the usual rules of the **E1 trading group**.

Main characteristics of the securities to be listed:

Number of securities to be listed:	1,796,103
Nominal value:	EUR 0.80
Dividend due date:	Current
Form:	Bearer or registered
Listing agent:	Atout Capital
Financial service:	Société Générale Securities Services 042

ICB sector: 6535 Fixed Line Telecommunications

Quotation:

Trading group:	E1	Trading:	Fixing
Lot size:	1	Currency:	EUR
Unit / %:	Unit	DSO:	No
Guarantee:	Yes	Local depositary:	Euroclear France
Product name:	IC Telecom	CFI code:	ESVTFN
ISIN:	FR0010480111	Euronext code:	FR0010480111
Symbol:	ALICT		

B) ISSUANCE AND ADMISSION OF 1,796,103 STOCK WARRANTS FREELY ALLOCATED TO SHAREHOLDERS FROM THE COMPANY IC TELECOM

I - Free allocation of share subscription warrants ("stock warrants")

Main characteristics of the issue :

Allocation and exercise of the Warrants	1,796,103 stock warrants freely allocated on 27/05/2010 to all shareholders, at a rate of one stock warrant per IC TELECOM share
Warrants beneficiaries	The stock warrants shall be allocated to shareholders of the Company whose shares are registered in the books at the end of the accounting day on 27/05/2010.
Warrants form	Bearer (<i>au porteur</i>) or registered form (<i>nominatif pur</i>)
Warrants delivery	On 28/05/2010
Warrants listing	The listing of the stock warrants is expected as from 28/05/2010 on Alternext Paris under ISIN Code FR0010893438

II - Listing of stock warrants

From 28/05/2010, stock warrants below issued by IC Telecom will be listed on Alternext.

Main characteristics:

Number of securities:	1,796,103
Issue date:	28/05/2010
Strike price:	EUR 9.00
Parity:	3 stock warrants for 1 share
Exercise period:	From 28/05/2010 to 28/11/2011 included. The stock warrants not exercised on 28/11/2011 (inclusive) at the latest will become null and void

Underlying share:	Share IC TELECOM (FR0010480111)
Dividend entitlement of shares subscribed upon exercise of the Warrants:	The new shares subscribed upon exercise of the stock warrants shall be entitled to dividends on the first day of the fiscal year including the Exercise date (as defined in the Prospectus)

Financial service:	Société Générale Securities Services 042
--------------------	--

III - Trading and quotation details (as from 28/05/2010)

Trading group:	E3	Trading:	Fixing
Lot size:	1	Currency:	EUR
Unit / %:	Unit	Local depositary:	Euroclear France
Guarantee:	Yes		

Product name:	IC TELECOM BSA1111	CFI code:	RWSTXB
ISIN:	FR0010893438	Euronext code:	FR0010893438
Symbol:	ICTBS		
